Nachruf

NECKAR SULM

Die Große Kreisstadt Neckarsulm trauert um

Ferdinand Czak

der im Alter von 98 Jahren verstorben ist.

Ferdinand "Ferdl" Czak gehörte von 1968 bis 1992 dem Gemeinderat der Stadt Neckarsulm an. Er hat in dieser Zeit die Entwicklung der Stadt mit großem Sachverstand begleitet und mitgestaltet. Mit Ferdinand Czak verliert die Stadt einen Menschen, der seinem Heimatort bis ins hohe Alter hinein verbunden war.

Neben seinem kommunalpolitischen Wirken hat sich Ferdinand Czak auch in weiteren Ehrenämtern um das Gemeinwesen verdient gemacht. Als fairer Sportler, erfolgreicher Sportpädagoge und geradliniger, offener und ehrlicher Mensch war er bei Jung und Alt bekannt und beliebt.

Unsere Anteilnahme und unser Mitgefühl gelten seiner Familie und allen Angehörigen.

Wir werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren.

Für die Stadt Neckarsulm

Steffen Hertwig, Oberbürgermeister

Neckarsulm, den 20.01.2024